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日本初・池田発

地域分権

コミュニティ誌 Vol.04
「地域分権」「青パト」みんなに知ってほしくて！
伏尾台夏祭りに出店しました。

ふしおだい

平成 21年 8月22日。伏尾台コミュニティ推進協議会は、「地域分権」のこと「伏尾台安全

パトロール」のことをもっともっと知ってもらいたくて、伏尾台夏祭りに出店しました。

※伏尾台コミュニティ推進協議会は、
地域住民自らによる組織です。
皆様のご参画・ご意見をお待ちしております。
詳しくは裏面をご覧ください。

□【伏尾台コミュニティ推進協議会 入会申込書】

□【伏尾台安全パトロール 入隊申込書】
氏名　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　住所　伏尾台

電話　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　携帯

ご意見・ご提案をお寄せください

地域分権ってなに？？
自分たちのまちは自分たちでつくろう

地域分権は、地域の人が「自分たちにとっ

てより良いまちづくり」のため、組織として

自発的に話し合い、市に対して事業提案す

るというものです。

この組織は「地域コミュニティ推進協議会」

と呼ばれ翌年度に提案を事業化するための

「予算提案権」が与えられています。

平成 19 年に始まった池田発・日本初の

試みです。

もう少し詳しく教えて！

「予算提案権」は、地域の課題解決を目的

に、各協議会で合意された提案事業に対

し年間 600 〜700万円を上限として、市

民税の一部を予算化するものです。地域の

要望が、即、翌年度の実現につながります。

協議会へはいつでも誰でも参加できます。

伏尾台をもっと住みよいまちにするため、

あなたも参加しませんか。

＊制度の内容や各校区の取り組みなど、詳しくは池田市のホームページをご覧下さい＊

※提出先は中面をご覧ください。

安全パトロール隊員も随時募集しています！

ご説明・ご相談の上、ご都合の良い日・時間帯に青色パトロール車でパトロールを

していただきます。安全な地域づくりのため、是非ともご協力ください。
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自 分 た ち の ま ち は 自 分 た ち で つ くろ う



平成 21年度事業をご報告します！
今年３月の市議会で可決承認され、施工の完了した「第一コミセン改修事業」「バス停ベンチ設置

事業」についてご報告いたします。工事期間中は住民の皆様にたいへんご不便をおかけしました。

ご協力ありがとうございました！

第一コミセン改修事業
地域住民の活動拠点として、もっ

とみなさんの使いやすいコミセン

を目指して改修工事を行いました。

◎２階調理室の改良

◎１階トイレの改良

◎１階和室のフローリング化

（約554万円）

バス停ベンチ設置事業
伏尾台センターと４丁目のバス停

にベンチを設置しました。

（約 48万円） きりとり

　アンケートにご協力ください！
年代　　　　　　　　氏名　　　　　　　　　　　　　　　住所　伏尾台

※伏尾台に「あったらいいのに」と思うモノ、設備やサービス、「あぶない・こわい」と感じる箇所など、

ご意見を自由にお書きください。お名前、住所は書いていただかなくてもかまいません。
アンケートの提出、伏尾台コミュニティ推進協議会へのご入会、

および安全パトロール隊へのご入隊は、お手数ですが下記に

設置の専用ポストまでお願いします。

※ご意見・ご提案のみでも結構です。

◎第一コミセン玄関内ポスト

◎伏尾台小学校玄関内ポスト

◎細河中学校玄関内ポスト
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シンク、調理台が使いやすくなりました！

フローリング化で幅広い用途に使えます！ バリアフリー対応も充実しました！

コンパクトで使い
やすいガスコンロ
を導入しました！

センターバス停 四丁目バス停

平成 22年度予算提案事業（案）について
平成 21年10月 25日の総会にて、下記のとおり審議・可決されました。今後関係部署との調整を

行い、３月の市議会で可決・承認される見込みです。

１	 第1コミセン外壁に時計設置

２	 街路灯の照度アップ

３	 ＡＥＤのパッド交換

４	 安全パトロールの運営費

５	 伏尾台コミュニティ推進協議会の
	 事務所設置
６	 防犯カメラの整備☆

７	 子育て支援施設の整備

８	 防災訓練・歳末みまわりの補助

バス停からも見える位置にソーラー電波タイプの時計を壁付け
する提案です。
防犯対策の一環として利用度の高い箇所や暗い部分を明るくす
るため、街路灯の照度をアップする取り組みの提案です。
AEDパッドは定期的な交換が義務づけられています。

青パトの運用に必要なランニングコストです。

旧テニスコート管理事務所（阪急バス営業所横）をきれいにして、
伏尾台コミュニティ推進協議会の事務所として活用する案です。
犯罪の抑止と犯罪発生時の調査を目的として、伏尾台の2箇所
に防犯カメラを設置する提案です。
子育て世代のお母さんが就園前のお子さんと一緒に集まりやす
い場を整備する提案です。
毎年12 月に行っている防災訓練と歳末みまわりのための補助
費用としての予算提案です。

431,000 円

990,000 円

66,000 円

540,000 円

489,000 円

3,297,000 円

180,000 円

65,500 円

合計 6,058,500 円

平成 22年度予算　提案事業

事業名 予算概要

☆防犯カメラの整備について

録画された内容は、協議会員はもちろん管理会社の人間も

決して見ることはありません。犯罪等が発生した場合に警察

に提出する目的以外で使用することは絶対にありません。


